

13. Jahrestreffen des BDK Landesverbandes Sachsen-Anhalt vom 20.–22.08.2021 in Rübeland (Harz)

04.09.2021

Das 13. Jahrestreffen in Folge des BDK LV Sachsen-Anhalt ist schon wieder Geschichte. In der Pension „Harzbaude Susanne“ in Rübeland konnten über das Wochenende 22 Gäste und mit Klaus-Dieter Hahnemann der insgesamt 300. Teilnehmer seit Bestehen des Treffens begrüßt werden.

Noch am Anreisetag wurden traditionell beim nunmehr „11. Rübeler Pokalschießen“ (Disziplin: Luftgewehr) die Schützenkönigin bzw. der Schützenkönig ausgeschossen. Die Sieger des vergangenen Jahres mit Sabine Grünke (zum vierten Mal in Folge!) und Burkhardt Henning (zum zweiten Mal in Folge) konnten dabei ihre Titel erfolgreich verteidigen.

Unser Landesvorsitzende Peter Meißner und unser Pensionärssprecher Karl-Gustav Günther nutzten am Abend in geselliger Runde noch die Gelegenheit, uns über aktuelle Entwicklungen und Vorhaben im BDK LV Sachsen-Anhalt zu informieren.

Unser landeskundlicher Ausflug führte uns am Sonnabend „direkt“ ins Mittelalter, nämlich zur wunderschönen Burg Falkenstein in den Südharz. Kulinarische Köstlichkeiten bei einem Ritteressen sowie Gauklerei, Spaß, Spiel und mittelalterliche Bräuche versetzten uns in die urige Zeit des rauen Mittelalters.



Spielmann beim Ritteressen Herold und

Mit einem gemütlichen Beisammensein bei Schmalztopf und Gurke sowie dem einen oder anderen alkoholischen Getränk ging der 2. Tag des Treffens feuchtfrohlich zu Ende.

Alles in allem war es wieder eine gelungene Veranstaltung und wir würden uns freuen, alle gesund und munter zu unserem 14. Jahrestreffen, das auf den **19. – 21. August 2022** terminiert ist, in Rübeland wieder begrüßen zu dürfen.

Bis dahin, euer Burkhardt Henning